

## Burundi : Gratuité des soins maternels élargie aux maladies chroniques

PANA, 16/02/2010 Bujumbura, Burundi - L'hypertension et le diabète vont faire partie des problèmes de santé à prendre en charge gratuitement chez les femmes enceintes dans toutes les structures sanitaires publiques du Burundi dès le mois de mars 2010, a annoncé mardi le ministre burundais de la Santé publique, Dr Emmanuel Gikoro. Les congolaises étaient jusque-là les opérations chirurgicales les plus lourdes et chères pour les bourses moyennes que subventionnait l'Etat burundais.

A partir du 1er mars 2010, la prise en charge médicale des femmes enceintes va, en plus, s'élargir au paludisme, aux infections urinaires, certains examens médicaux, les médicaments dits "essentiels" ou encore aux fistules obstétricales, a précisé le ministre burundais de la Santé publique. La mesure de soins maternels et infantiles gratuits remonte aux lendemains de l'investiture de l'actuel président burundais, Pierre Nkurunziza.

Depuis 2005, les femmes qui accouchent et les enfants de moins de cinq ans se font consulter et soigner gratuitement dans les structures sanitaires publiques du pays.